



Les membres du club de plongée
PTÉROÏS

ont la profonde tristesse de vous faire part du décès accidentel de

Farid CHEIKH-BOUKAL

le 26 juillet,
à l'île du Frioul

leur président, mais surtout un grand ami, généreux, dévoué, dont ils ont apprécié l'enthousiasme à partager sa passion, l'organisation de sorties club, de nous avoir amenés sur divers sites de plongée et de réchauffer les plus Assidus avec son thé au rhum.

Il aura laissé une empreinte qui restera longtemps gravée dans nos mémoires et dans nos cœurs.

Tous les membres s'associent à la douleur de la famille et lui présentent leurs sincères condoléances.